



# FUNDACION PARA LA PROMOCION Y DESARROLLO DE BANGASSOU

República Centroafricana



Boletín nº5

Marzo 2007

Queridos amigos:

El pasado 26 de febrero tuvimos una reunión con Juan José Aguirre, que nos trajo noticias de primera mano de Bangassou. Nos informó de los proyectos que, gracias a vuestras aportaciones y a las de otras personas e instituciones, se están realizando allí. Después de su estancia en Madrid, se dirigió a Córdoba para reunirse allí con los colaboradores y amigos de la Fundación y celebrar la tradicional comida benéfica de todos los años.



Finalizaremos este número con las últimas noticias, entre las que se incluye la recaudación final de la función de teatro que se realizó en noviembre en Madrid para la difusión de la Fundación y en la que os vimos a muchos de vosotros.

A continuación pasamos a informaros de cómo van algunos de los proyectos:

## ESTADO DE LOS PROYECTOS

### ☀ Misión de Nzacko



Niños de la escuela infantil de Nzacko con el P. Gaetan

- Se ha inaugurado la pista de Bakouma a Nzacko.
- Se va a constituir una misión permanente en esa población con el apoyo de un misionero francés.
- Se van a abrir un dispensario médico y una escuela de primaria para que los niños de la escuela infantil sigan su educación.

### ☀ Misión de Gambo

El P. Josef nos agradece todas nuestras aportaciones para la mejora y mantenimiento de la misión.

[www.fundacionbangassou.com](http://www.fundacionbangassou.com)

## ÚLTIMAS NOTICIAS

### ► Función de teatro en Madrid



Gracias a vuestra colaboración, en la representación de teatro que se organizó el pasado 25 de noviembre con el objetivo de difundir la labor de la Fundación y recaudar fondos para nuestros proyectos se consiguieron 15.000 €. ¡Todo un éxito!

Estamos preparando una nueva función de otra obra de teatro para el mes de octubre, ya os informaremos más adelante. ¡Contamos con vosotros!

### ► Comida benéfica en Córdoba

Los fondos que se recaudaron en la comida celebrada en Córdoba el pasado 3 de marzo, y a la que asistieron más de un millar de personas, se destinarán a la segunda fase de una escuela técnica donde se enseñará carpintería, albañilería, costura o agricultura a niños y jóvenes que han quedado huérfanos y se reúnen en pandillas para vivir en la calle y a niñas que son madres solteras muy jóvenes. Muchos de estos jóvenes son huérfanos a causa del sida, una auténtica pandemia en algunas zonas de África.



Imagen de los comensales del almuerzo benéfico

### ► Página web de la Delegación Centro

Ya está en marcha la nueva página web de la Delegación Centro:

[www.fundacionbangassou.com/madrid](http://www.fundacionbangassou.com/madrid)

Tenemos previsto que se pueda acceder a ella a través de la web de la Fundación.

### ► Envío de lana y herramientas de carpintería

A partir de marzo realizaremos un envío de varios kilos de lana y una herramienta de carpintería cada mes que serán empleados por las mujeres y hombres que forman parte de las cooperativas de trabajo de Bangassou.

**Muchas gracias por vuestra ayuda, os mantendremos informados.**